

学校教育目標

「たくましく未来を切り拓く児童の育成」

学校だより

ささぶえ



令和3年度 No. 7 2021. 6. 15(火曜日)

発行文責：北代 大

授業参観ありがとうございました

先日の「道徳参観日」は、保護者の皆さんやご家族の方々に参観していただきありがとうございました。当初予定しておりました、「救急救命法や引渡し訓練」は、警戒レベルが高いままで中止としましたが、PTA 会長さんから「応急手当便利帳」と「南海トラフに備えて、応急手当」をいただき配付しました。すでにご家庭でご覧になっていると思いますが、再度ご確認いただけたらと思います。よろしくお願いします。

学年懇談は保護者の皆さんに多数参加いただき各学年充実した懇談になりました。ありがとうございました。また、懇談で担任から「高知の道徳」についてお話しましたが、ご家庭で積極的な活用を改めてお願いします。



6年生授業の様子

「自由という名の席」

水泳が始まりました

今週から体育の授業で「水泳」が始まりました。コロナ禍での水泳ですが、各学年の「ねらい」に沿った泳ぎ等、習得できるように鍛えていきます。水泳の授業は、毎回水着等の準備がたいへんと思いますが、忘れ物のないようお願いします。また、子どもたちに、少しでも体調不良等がありましたら担任へすぐご連絡ください。ご協力よろしくお願いします。



1、2年生プール開き

教育実習終了しました

本校卒業生、沖柚葉さんの教育実習が6月4日(金曜日)に終了しました。お別れの挨拶で、「養護教諭をめざし、がんばります。」と言って母校を後にしました。今週土曜日は、採用試験です。竹島小のみんな合格を願っています。

柚葉先生 がんばれ！！

引き続き、ご家庭で、「手洗いうがいの徹底」、「部屋の換気」、「不要不急の外出」等について、ご指導よろしくお願いします。登校前の「検温」と「マスクの着用」もお願いします。

一日も一刻も早く新型コロナウイルスが終息するよう、みんなで乗り切りましょう。